



Alumnos del Tafad Samaniego, en una de las actividades en las que colaboran.

L.O.

colaboran con numerosas actividades deportivas a través de las que «pretendemos que vean desde dentro cómo se gestiona un evento como la Carrera de la Mujer, que conozcan los diferentes roles que se pueden dar y que los experimenten, que no vean solo una carrera como espectadores o corredores, que comprueben desde dentro cosas tan básicas como son repartir agua, cortar una calle o llamar a una ambulancia», explica Santos Valero, quien también es el coordinador de Tafad. Anualmente, el Samaniego realiza una práctica interna organizando una carrera solidaria en la que participan los alumnos, pero estas actividades externas en las que participan, como la Carrera de la Mujer, ayudan a que conozcan cómo funciona la organización de grandes eventos deportivos.

El Tafad Samaniego colabora con un buen número de asociaciones de Alcantarilla y también con el programa de Deporte Escolar del Ayuntamiento. También realizan actividades con el Centro de Educación Especial Eusebio Martínez y apoyan carreras como la San Silvestre Bruja de Alcantarilla, la Non Stop Madrid-Murcia de mountabin bike, la Vuelta Ciclista a la Región de Murcia, en la que han intervenido en varias ocasiones, y la Tercios Legend de la Bripac de Javalí Nuevo, una carrera de obstáculos que también contó con una gran participación.

Pero no solo los alumnos del Tafad Samaniego colaborarán con la organización de la Carrera de la Mujer, ya que también habrá alumnos de la Universidad de Murcia que llegarán a través del grupo de investigación Umusport y de la Unión de Federaciones Deportivas de la Región de Murcia, y el club Cuder Murcia de rugby femenino, que llevará todo el peso de la entrega de dorsales los días 2, 3 y 4 de marzo en la tercera planta de El Corte Inglés, en el centro de la Avenida de la Libertad.



EFE/CAROLINE BREHMAN

Jon Rahm, con el trofeo.

Jon Rahm recupera el número uno del mundo después de 11 meses

EPE

Golf

El español Jon Rahm volvió, poco menos de un año después, a la cumbre del golf mundial después de su tercer brillante triunfo en el Genesis Invitational, disputado en el Riviera Country Club de Pacific Palisades (California). Rahm, que marcó la cifra histórica de ganar su tercer torneo de la temporada a estas alturas de curso (antes venció en el Sentry Tournament y el American Express), superó en la lista universal al estadounidense Scottie Scheffler y al norirlandés Rory McIlroy, presentes también el pasado fin de semana, pero que tan solo pudieron ser duodécimo y vigésimo noveno, respectivamente.

El jugador de Barrika, que supo resistir en la última jornada la presión del estadounidense Max Homa e incluso de Patrick Cantlay, lidera la clasificación universal con 9.51 puntos de media, por los 9.00 de Scheffler y los 8.40 de McIlroy. Rahm estuvo al frente de la tabla durante 43 semanas entre julio de 2020 y marzo de 2022. Ahora retorna después de unos meses auténticamente pletóricos. Desde que fue segundo en el BMW PGA Championship en septiembre no ha abandonado el 'top 10' en ningún torneo, con cinco victorias incluidas.

Supera a Severiano Ballesteros

Esta victoria fue la décima para el vizcaíno en el circuito americano, con lo que superó a su ídolo Severiano Ballesteros, y ya está a solo una del español con más triunfos, Sergio García, que no incrementará su cuenta al pasarse al LIV. Asimismo, el jugador vasco lidera la clasificación de la FedEx Cup con 2.000 puntos, 426 más que el propio Homa. El también estadounidense Keegan Bradley ya está a 994.

El Tafad Samaniego volverá a colaborar con la Carrera de la Mujer

► Alumnos que cursan enseñanzas deportivas en Alcantarilla se suman al nutrido grupo de voluntarios que ayudarán a organizar la prueba del 5 de marzo

DIONI GARCÍA

Carreras populares

La 8ª Carrera de la Mujer, que se disputará el próximo 5 de marzo a partir de las diez de la mañana con salida y meta en la Avenida Juan Carlos I, junto al pabellón Príncipe de Asturias, contará con numerosos voluntarios para llevar a cabo su organización, que corre a cargo del Diario La Opinión, en colaboración con el Ayuntamiento de Murcia a través de las concejalías de Cultura, Festejos, Archivos, Museos, Patri-

monio, Deportes y Turismo, y de Igualdad, Juventud y Cooperación.

Los alumnos del Tafad Samaniego de Alcantarilla son ya clásicos en esta cita lúdico deportiva que reunirá a cinco mil mujeres por las calles de Murcia. Y en esta ocasión se han vuelto a sumar con un grupo de voluntarios que bajo la coordinación de Santos Valero, profesor de fútbol y acondicionamiento físico, estarán desarrollando diferentes labores el mismo día de la prueba en el hospitality que estará instalado

en el parque del pabellón Príncipe de Asturias.

El Tafad Samaniego, que nació en 2015, cuenta con sesenta alumnos que cursan estudios de enseñanzas deportivas relacionadas con deportes colectivos como fútbol, balonmano, salvamento, socorrismo y natación, así como planificación de eventos, acondicionamiento físico y otras materias relacionadas con ocio, tiempo libre y juegos motores.

A lo largo del curso, los alumnos

La prueba contará con numerosos patrocinadores

Caja Rural Central entregará una mochila a las participantes en la entrega de dorsales

D.G.G.

La 8ª Carrera de la Mujer, que se disputará el 5 de marzo, va a contar este año con un grupo amplio de patrocinadores y colaboradores que se han querido sumar a la

iniciativa del Diario La Opinión.

El Ayuntamiento de Murcia, a través de las concejalías de Cultura, Festejos, Archivos, Museos, Patrimonio, Deportes y Turismo, y de Igualdad, Juventud y Cooperación, es uno de los patrocinadores. En esta nómina también se encuentran la Región de Murcia a través de la consejería de Política Social, Familias e Igualdad, cuya consejera es Concepción Ruiz.

El Corte Inglés volverá a ser

uno de los sustentos de la carrera, ya que al margen de patrocinar la misma, cederá sus instalaciones para realizar los días 2, 3 y 4 de marzo la entrega de dorsales con una completa bolsa de la corredora que contendrá numerosos obsequios que se llevarán en una mochila aportada por Caja Rural Central, que este año se estrena como uno de los patrocinadores destacados, y que todas las participantes podrán utilizar también el día de la carrera.

GouGo, del Grupo Huertas, estará con sus coches y también con las motocicletas eléctricas que se pueden alquilar por toda la ciudad de Murcia.

El Instituto Superior de FP Universae, que imparte títulos oficiales de Grado Medio y Superior a distancia, también estará con la Carrera de la Mujer. Y por último, la firma Llaollao, que comercializa yogur helado natural, estará en esta cita, en la que las participantes también podrán probar sus productos.

Junto a los patrocinadores también hay una amplia nómina de colaboradores que ofrecerán sus productos y también realizarán labores organizativas.